



AMLO PIDE ACABAR CON CACICAZGOS EN LA UNAM

Dijo que no le corresponde opinar, pues es cuestión de universitarios. PÁG. 36

ANTE CONVOCATORIA PARA RENOVAR RECTORÍA

López Obrador pide acabar con los cacicazgos en la UNAM

Ante la convocatoria emitida por la UNAM para la renovación de la Rectoría, el presidente Andrés Manuel López Obrador se mantuvo al margen, pero se pronunció por que se termine con los cacicazgos.

“No me corresponde a mí opinar, es una cuestión de los universitarios los que tienen que resolver esto”, dijo.

Pero aclaró: “Yo deseo, eso sí de todo corazón, que haya democracia y justicia y honestidad, y desde luego autonomía, pero en el sentido estricto, autonomía; que no haya cacicazgos. No creo que eso no lo deba decir, pero, claro, los caciques duran hasta que el pueblo quiere”, expresó en su conferencia de ayer



Postura. El presidente López Obrador, ayer, en su conferencia matutina.

realizada en Palacio Nacional.

Se le comentó que se adelantó la convocatoria, pero se limitó a decir es que si es así es porque estará conforme al marco legal vigente.

El Presidente ha criticado que José Narro, exrector y exsecretario de Salud, aún mantenga mando en la Máxima Casa de Estudios.

Le ha criticado que siendo secretario de Estado se haya ido de “matraquero del PRI” en Ecatepec, durante la elección de 2018.

Además, ha considerado que la universidad se ha “derechizado” sobre todo en las facultades de Economía, Derecho y el Instituto de Investigaciones Jurídicas.

—Diana Benítez

ESPECIAL